

Lesewettbewerb / Rathaus

Am 5.5.2023 bin ich mit meiner Mutter und meiner Oma zum Lesewettbewerb im Rathaus gefahren. Dort sind wir in den Ratsaal gegangen. Wir haben uns in die zweite Reihe gesetzt. Dann haben wir gewartet. 9:00 Uhr hat es angefangen. Frau Schulze hat alle willkommen geheißen und danach lasen wir vor. Ich bin als Dritzehnter dran gekommen. Solange habe ich den anderen zugehört. Als ich dran war, war ich ganz schön aufgeregt. Ich habe mich zuerst vorgestellt, von welcher Schule ich komme und wie ich heiße. Dann habe ich losgelesen. Als ich fertig war, bin ich auf meinen Platz zurück gegangen. Ich habe das Buch „Die Geschichten Wandler“ vorgelesen. Zum Schluss war die Siegerehrung, danach durften wir uns noch ein Buch aussuchen. Dann sind wir wieder nach Hause gefahren. Das Lesen hat mir sehr viel Spaß gemacht.